

Comentario / José Cárdenas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “En medio de la polémica de la comedia o del drama de los Monreal, Saúl Monreal, senador de la República, se reunió con el diputado federal **Ricardo Monreal**, el hermano mayor con el hermano muy menor. Informó en redes sociales, Ricardo Monreal, que se reunió con su hermano, quien quiere ser gobernador en 2027 de Zacatecas. Ricardo Monreal mandando el mensaje de: ‘Vean, nos llevamos muy bien’. Es como cuando se sacaba la foto con Adán Augusto. Es más o menos el viejo estilo de nuestro colaborador.

Resulta que ya en el evento con la Presidenta, Ricardo Monreal y su otro hermano, el gobernador de Zacatecas, David Monreal, se vieron y no se saludaron”.



https://drive.google.com/file/d/1Mv14j74wYJE02kqX08dO_QqhFRxjCFfP/view?usp=sharing